

Proyectan mejor calificación para el sistema bancario

JESSIKA BECERRA

La calificación del sistema bancario mexicano podría elevarse en 2014, proyectó la calificadora Fitch Ratings.

Esto, según la firma, por las prácticas que realizan para sanear la cartera de crédito que muestra niveles de morosidad altos y similares a los registrados en el 2009.

Según el documento “Perspectiva 2014 de bancos Latinoamericanos: Caminos divergentes” realizados por la firma, la nota de la banca en México podría pasar de estable a positiva en función de la recuperación de la cartera y del mejoramiento en la calidad de los financiamientos.

Alejandro García, director de instituciones financieras de Fitch, señaló que la mejora de calificación reflejaría la resistencia de la banca de mantener sus fundamentos estables en un año complejo en el que cayeron las expectativas del crecimiento económico.

“Hubo problemas coyunturales como (la falta de pago) de las vivienderas que impactaron la cartera comercial. Sin embargo, ante una mejor expectativa se espera una mejora sustancial en algunos indicadores”, destacó.

Al seguir siendo los bancos mexicanos uno de los sistemas con fundamentos más sólidos, abre la puerta a abordar los retos de crecimiento, mencionó.